

## **Acht Mathe-Asse an der Kleist-Schule**

**Eschborn.** An der Heinrich-von-Kleist-Schule stehen die Schulsieger des Mathematikwettbewerbs des Landes Hessen fest. Alle Schüler der achten Jahrgangsstufe waren dazu aufgefordert, Aufgaben aus unterschiedlichen Themengebieten zu lösen. „Herausragende Leistungen zeigten dabei die Gymnasiasten Adrian Schlagert, Christopher Soon, Marcel Schaaf und Svenja Reiser“, teilt die Schule mit. In der Realschule gewannen Richard Seybert und Sven Hansen. Gleich zwei Nachwuchsmathematiker lagen bei den Hauptschülern ganz vorn: Mit gleicher Punktzahl erreichten Aimad Annouri und Sebastian Stahl zusammen den ersten Platz. Am 4. März werden die acht Sieger ihre Schule auf der Kreisebene vertreten. hk